

Die "Goldenen" bedankten sich bei den Ausbildern

Die 10 Kameraden, die bei 51. Bewerb um das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold am 16. und 17. Mai 2008 das begehrte Feuerwehrleistungsabzeichen in Empfang nehmen durften, wurden beim Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb am 21.6. in Altpölla im Rahmen der Siegereverkung von OBR Ing. Gewalt Brandstötter den anwesenden Bewerbungsgruppen und Ehrengästen vorgestellt und nochmals herzliche Gratulationen ausgesprochen. Nachdem OFM Florian Rehberger diesmal wieder den Landessieg nach Zwettl geholt hat, Grund zu besonderer Freude.



Die neuen "Goldenen", nämlich

- LM **Bernhard Bauer**, FF Martinsberg
- BI **Wolfgang Böhm**, FF Gerotten
- LM **Stefan Faltin**, FF Groß Gerungs
- LM **Christian Hackl**, FF Martinsberg
- FT **René Hartner**, FF Scheideldorf
- LM **Manfred Ledermüller**, FF Martinsberg
- BM **Karl Mödlagl**, FF Göpfritz/Wild
- OFM **Florian Rehberger**, FF Martinsberg
- LM **Stephan Schierhuber**, FF Sallingberg
- V **Leopold Zwölfer**, FF Mitterschlag

dankten ihrerseits den Ausbildern EABI **Franz Raab** von der FF Zwettl-Stadt sowie HBI **Johannes Hofbauer** und VI **Franz Bretterbauer** von der FF Stift Zwettl und HBI **Franz Rabl**, FF Scheideldorf für ihre Unterstützung bei der Vorbereitung über mehrere Monate mit einer Urkunde und einer Einladung zum Heurigen.



FT René Hartner spricht im Namen aller Wettbewerbsteilnehmer...



den Dank an Franz Raab (der leider urlaubsbedingt nicht anwesend sein konnte) sowie Johannes Hofbauer, Franz Rabl und Franz Bretterbauer aus



[Bericht über das FLA Gold 2008](#)

Fotos: Georg Keinrath
Text: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 23. Juni 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
